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会 議 の 経 過 

議  長（円子德通君） 

  皆さん、おはようございます。 

  開会に先立ちまして、このたびの６月18日に発生いたしました大阪府北部地区の地震及び

先日の西日本を中心に台風７号や前線等によります平成３０年7月豪雨災害で被災された

方々に心よりお見舞い申し上げますとともに、犠牲になられた方々のご冥福をお祈りし、こ

こで黙禱を捧げたいと存じます。 

  皆様、恐縮でございますが、ご起立をお願いいたします。 

  黙禱。 

 

（黙  禱） 

 

議  長（円子德通君） 

  黙禱を終わります。お座りください。 

  本日の欠席議員はおりません。 

  ただいまの出席議員数は12名であります。 

  定足数に達しておりますので、平成30年第３回六戸町議会臨時会を開会いたします。 

  直ちに本日の会議を開きます。 

 

開議（午前１０時００分） 

 

議  長（円子德通君） 

  本日の議事日程はお手元に配付のとおりであります。 

  日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。 

  本臨時会の会議録署名議員は、六戸町議会会議規則第124条の規定により、議長において、 

     １番  長 根 一 男 君 

     ２番  種 市 正 孝 君 

 の両名を指名いたします。 

  次に、日程第２ 会期の決定を議題といたします。 

  会期決定前に、議会運営委員会委員長の報告を求めます。 
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  下田委員長。 

 

議会運営委員長（下田敏美君） 

  報告いたします。 

  去る７月６日告示となり、本日招集されました平成30年第３回六戸町議会臨時会の会期に

関して、本日、午前９時30分より議会運営委員会を開催し審議した結果、本臨時会の会期は

別紙日程案のとおり、本日７月17日の１日間とすることに決定いたしましたので、議員各位

には当委員会の決定にご賛同くださるようお願い申し上げまして、報告といたします。 

 

議  長（円子德通君） 

  議会運営委員会委員長の報告が終わりました。 

  お諮りいたします。 

  本臨時会の会期は、委員長報告のとおり本日１日間といたしたいと思いますが、これにご

異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

議  長（円子德通君） 

  ご異議なしと認めます。 

  よって、本臨時会の会期は本日７月17日の１日間と決定いたしました。 

  次に、日程第３ 諸報告を行います。 

  地方自治法第121条第１項に基づき出席要求した者及び委任による出席者の氏名について

は、お手元に配付してあります出席者名簿のとおりであります。 

  次に、日程第４ 提出議案の一括上程を議題といたします。 

  本臨時会に町長より提出されました議案は、議案第45号の１件であります。 

  これを一括上程いたします。 

  町長より提案理由の説明を求めます。 

  町長。 

 

町  長（吉田 豊君） 
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  皆様、改めましておはようございます。 

  平成30年第３回六戸町議会臨時会の開会に当たり、議員各位のご参集を賜り、心から厚く

お礼を申し上げます。 

  それでは、臨時会に提案いたしました議案について、その概要をご説明申し上げます。 

  議案第45号 工事の請負契約について申し上げます。 

  本案は、六戸町立大曲小学校、校舎でございますが、防音事業増築工事について請負契約

を締結するため提案するものであります。 

  詳細につきましては担当課長より説明させますので、ご審議の上、ご決議を賜りますよう

お願い申し上げまして、提案理由の説明といたします。 

 

議  長（円子德通君） 

  町長の提案理由の説明が終わりました。 

  次に、日程第５ 議案第45号 工事の請負契約についてを議題といたします。 

  担当課長の説明を求めます。 

  教育課長。 

 

教育課長（長谷 智君） 

  議案第45号についてご説明いたします。 

  本議案は、次のとおり工事請負契約を締結するものであります。 

  工事の名称、六戸町立大曲小学校（校舎）防音事業増築工事。 

  工事の場所、六戸町大字犬落瀬字柳沢91番地86。 

  契約金額、２億6,568万円。これは消費税を含むものであります。 

  契約の相手方、住所、十和田市東一番町２番50号、会社名、田中建設株式会社、代表者名、

代表取締役社長、田中大文。 

  なお、工事概要及び内容、入札結果につきましては、補足資料に記載してあります。 

  以上で、議案第45号の説明といたします。 

 

議  長（円子德通君） 

  説明が終わりましたので、質疑を受けます。 

  質疑ありませんか。 
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  11番、山本君。 

 

１１番（山本 実君） 

  念願であります大曲小学校の増築工事が進むこと、大変子供たちにとりましても付近の

方々にとりましても、喜ばしいことではないのかなというふうに思います。 

  比較的、工事の価格が低価格で落札されたのではないのかなというふうに見ておりますけ

れども、私から４つほどお尋ねいたしたいと思います。 

  まず、１点目は、予定価格に対する落札率が何％であったのか。 

  ２つ目は、指名競争入札で、この資料を見ますと13社指名されているわけでありますが、

この資料を見ますと町内からは１社のみであるというふうに見ておりますが、資格の持った

業者は町内ではこの１社よりなかったのか。 

  それから３つ目、３点目になりますが、職員室も狭隘である、狭いというふうに聞いてお

りますけれども、この工事には職員室の増改築は入っていないようでありますけれども、今

後、この職員室の件についてはどのように考えているのか。 

  それから、４点目は、この補助率、補助関係はどのようになっているのか。 

  この４つについて、まずお尋ねしたいと思います。 

 

議  長（円子德通君） 

  企画財政課長。 

 

企画財政課長（円子富浩君） 

  お答えいたします。 

  ４つほどございますが、一番最初の予定価格に対する落札率ということですが、97.19％

でございます。 

  以上でございます。 

 

議  長（円子德通君） 

  教育課長。 

 

教育課長（長谷 智君） 
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  ２つ目の質問でございますが、13社のうち町内業者は１つでございまして、議員おっしゃ

るとおり資格を持っている業者はここしかございませんでした。 

  ３つ目の質問ですが、職員室も手狭感が当然あります。平成30年度において実施設計を発

注しております。したがいまして、31年度に向けて工事をしたいなというふうに考えており

ます。 

  ４つ目の補助率ですけれども、文部科学省より事業費の32％、8,500万円を予定しており

ます。 

  以上です。 

 

議  長（円子德通君） 

  11番、山本君。 

 

１１番（山本 実君） 

  大変よくわかりました。 

  再度お尋ねをいたしますが、一番最初にご質問いたしました予定価格の件について再度お

尋ねいたします。 

  入札が終わっているわけでありますから、この予定価格の金額を私は示してもいいのでは

ないのかな、公表してもいいのではないのかなというふうに考えておりますが、今までの工

事を見ますと、公表しているのもあれば公表していないものもあると。公表しない理由とい

たしましてはいろいろあるようでありますけれども、私はもうこの工事、入札そのものは終

わっているわけでありますから、終わったものに対しての予定価格の公表というようなもの

はされてもいいのではないのかなというふうに考えていますけれども、このことについてど

のように考えているのかお尋ねします。 

 

議  長（円子德通君） 

  企画財政課長。 

 

企画財政課長（円子富浩君） 

  お答えいたします。 

  当町は、事前公表はしておりませんが、事後においては全て公表しております。予定価格
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も含めて公表してございます。 

 

（「資料には載せられていない」の声あり） 

 

企画財政課長（円子富浩君） 

  今回は資料には確かに予定価格については明記しておりませんが、してもいいものでござ

いますので、今後については表示するようにしたいと思います。 

 

議  長（円子德通君） 

  11番。 

 

１１番（山本 実君） 

  私は予定価格を、入札がもう終わっているわけでありますから、この金額だったよと。そ

れで落札率も、丁寧な町政の運営をしているわけですから何％であるよというふうに公表し

てもいいのではないのかなというふうに思います。そのことをされるというようなことでご

ざいますから、ひとつよろしくお願いしたいと思います。 

  それから、この入札制度等についてはまた別の機会にまた伺いたいと思いますので。一般

競争入札等も話をしたかったんですけれども、それは関連性はあるにしましても、今回の件

とはまた少し離れているわけでありますから。 

  大変よくわかりました。ありがとうございました。 

 

議  長（円子德通君） 

  よろしいですか。 

  ほかに質疑ありませんか。 

  ６番、下田君。 

 

６番（下田敏美君） 

  関連質問ですけれども、増築とあわせて、町長、やっぱりグラウンドの整備も考える時期

じゃないかなと思います。というのは、あれだけ生徒がふえていくのであれば、やっぱり私

もことし運動会に行きましたけれども、かなり狭い。用地の確保はどこかといえば、用地は
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やっぱりあるように私は思います。ですから、校舎の増築とあわせてグラウンド整備もやっ

ぱり考慮すべきと思いますけれども、いかがでしょうか。 

 

議  長（円子德通君） 

  町長。 

 

町  長（吉田 豊君） 

  大曲小学校のグラウンド整備もあわせて考えたらいかがかというご質問でございますが、

グラウンド自体も、かねてより大曲小学校は狭いので広げようかという話がありました。ご

存じのように沢を埋め立てしたんですが、それを撤去しなきゃならないということ等もあり、

そのままの状況でいましたけれども、今、皆様からご理解いただいて用地の確保が何とかで

きました。今、実際、校舎をつくり増築をしまして、その他、どうしても経費がかかります

ので、グラウンドは狭いから何とか整備しなきゃいけないなということは協議はしておりま

す。今、それなりの支出が伴うものですから、計画的にやっていきたいなと。 

  先ほども質問ありましたが、職員室のこと、また、校内の特別な部屋の整備ということも

職員室にあわせて出てまいりますし、その後においてやはりグラウンドはあのままじゃなく、

対応しなきゃいけないなということで考えておりますので。今、具体的に設計ですとか、そ

こまではまだやっておりませんけれども、今のままでよしというふうには思っておりません

ので、まずは工事が終わり、そして一段落いたしましたらグラウンド、やはりあそこは整備

しなくちゃいけないだろうなという捉え方をしております。 

  ただ、いろんなことを考えて一気にできないわけでございますけれども、非常に心苦しい

のは、必要ですからやってまいります。しかし、また将来においてはどうなるのかというよ

うな点もありまして、六戸町の財政事情とも照らし合わせながら対応していきたいと。どち

らにいたしましても、ご質問のとおりグラウンドはあのままでは狭いという捉え方は私ども

もしておりますので、ご理解いただきたいなと。将来においては考えてまいりたいというふ

うに思っております。 

 

議  長（円子德通君） 

  ６番、下田君。 
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６番（下田敏美君） 

  確認です。校舎増築とあわせてグラウンド整備すべきということを確認して、私の質問を

終わります。よろしくお願いします。 

 

議  長（円子德通君） 

  答弁はよろしいですか。 

 

６番（下田敏美君） 

  はい。 

 

議  長（円子德通君） 

  ほかに質疑ありませんか。 

  10番、母良田君。 

 

１０番（母良田 昭君） 

  関連ですけれども、恐らく校庭、工事のために半分、半年になるのか、期間使えなくなる

わけですけれども、子供たちの安全を第一に考えてやっていただきたいのと、それと正門が

今、スクールバスが転回する場所に門があるんですが、駐車場等完備されて、今の正門の位

置がちょっとおかしいのではないかと。今、グラウンド整備も考えているということですの

で、正門の位置もちょっと考えて整備していただきたいなということをお願いしたいと思い

ます。 

 

議  長（円子德通君） 

  教育課長。 

 

教育課長（長谷 智君） 

  工事のほうは８月中旬のほうから実際入ることになりますけれども、子供たちの夏休み中

でありますけれども、引き続き工事を続けておりますので、おっしゃるとおり安全は第一優

先で考えたいと思います。 

  正門については、今現在、バスは用地を購入したほうで転回しておりまして、あそこには
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バスは今、通っておりませんけれども、今のところ明確な計画はございませんけれども、今

後、グラウンドを見据えて検討してまいりたいと思います。 

  以上です。 

 

議  長（円子德通君） 

  よろしいですか。 

  ほかに質疑ありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

議  長（円子德通君） 

  質疑がないようですから、質疑を終結いたします。 

  お諮りいたします。 

  討論省略することにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

議  長（円子德通君） 

  ご異議なしと認め、討論省略いたします。 

  これより議案第45号を採決いたします。 

  お諮りいたします。 

  本案は原案のとおり決することにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

議  長（円子德通君） 

  ご異議なしと認めます。 

  よって、議案第45号 工事の請負契約については、原案のとおり可決いたしました。 

  以上で本臨時会に付議されました事件は、全て議了いたしました。 

  これをもちまして、平成30年第３回六戸町議会臨時会を閉会いたします。 
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  ご起立願います。 

  礼。 

 

閉会（午前１０時１９分） 

 


